第26号

上原中学校 第1学年 令和4年12月9日(金) (担当) 逢坂 翔大

4月に中学生になり、すでにてか月が経ちました。12月23日(金)が年内最後に登校する日となりました。冬休みが待ち遠しいと思っている人も、中にはいるの ではないでしょうか。浮かれて日々を過ごすのではなく、今年一年を気持ちよく締めくくるためにも、自分自身の成長や課題に、きちんと向き合ってみましょう。 冬休みは夏休みに比べて短い長期休業期間になります。今から冬休みの過ごし方を考えておくのが良いでしょう。また、スケジュールを

確認しながら、ロッカーの中にしまっていて授業でもうしばらく使わないものなどは計画的に持ち帰るなどできると良いですね。

★今後の予定

12月12日(月)~23日(金)

					,			,	7	
\Box	曜	学校行事	組	1	2	3	4	5	6	給食
12	月		1	学活	家庭科	国語	少数学	体育	総合	0
			2	学活	国語	少数学	家庭科	理科	総合	
			3	学活	理科	体育	少数学	家庭科	総合	
13	火	校外学習(第2学年)	1	音楽	歴史	体育	美術	単数学	地理	0
			2	単数学	技術	音楽	地理	美術	理科	
			3	理科	音楽	技術	単数学	地理	美術	
14	水	プログラミング授業(第2学年)	1	少英語	体育	理科	少数学	少英語		0
			2	国語	少英語	体育	少英語	少数学		
			3	少英語	歴史	国語	少数学	少英語		
15	木	入試相談(第3学年)	1	少数学	家庭科	地理	理科	国語	道徳	0
			2	地理	少数学	歴史	国語	体育	道徳	
			3	少数学	地理	国語	体育	理科	道徳	
16	金	音楽鑑賞教室(第2学年)	1	国語	少英語	少数学	理科	少英語	総合	0
			2	少英語	少数学	体育	少英語	理科	総合	
			3	体育	少英語	少数学	国語	少英語	総合	
19			1	学活	家庭科	理科	少数学	体育	総合	
	月		2	学活	理科	体育	国語	家庭科	総合	0
			3	学活	国語	家庭科	少数学	理科	総合	1
20			1	歴史	技術	体育	美術	国語	地理	
	火		2	国語	音楽	技術	地理	少数学	理科	0
			3	理科	歴史	音楽	体育	地理	美術	
21	水	普通救命講習(第1学年)	1	学活	学活					0
			2	学活	学活	救命講習		学活		
			3	学活	学活					
22			1	少数学	音楽	地理	国語	理科	道徳	
	木		2	地理	理科	国語	歴史	体育	道徳	0
			3	少数学	地理	理科	体育	国語	道徳	1
23	金	全校集会 パラ陸	1	国語	パラ陸		理科	学活		0
			2	少数学			美術	学活		
			3	技術			国語	学活		
			-		i.					

三者面談、ありがとうございました!

■保護者の皆さまへ

11 月 28 日からの三者面談、ありがとうございまし た。おかげさまでとても有意義な時間にすることができま した。今年度も残り3ヵ月程ですが、引き続きご家庭と学 校できちんと連携しながら教育活動にあたっていきたい と思います。

また、1年1組の三者面談ですが、「冬休み明けの2月 以降」に「希望制」にて実施していく予定です。きちんと 決定し次第、別紙にてお伝えいたしますのでご承知おきく ださい。

育休より復帰しました

12月1日(木)より、育休から明けて復帰しました。家事 と育児に奮闘しながらも、日々成長していく我が子を近く で見守り、とても素敵な時間を過ごすことができました。 3ヵ月のブランクを取り戻しながらも、より一層頑張って いきたいと思っています。(逢坂)

パラ陸上について

12 月 23 日(金)に、パラ陸上 100m 走の選手である井 谷俊介に来ていただき、講演をしていただきます。生徒た ちにとって、オリンピック、パラリンピックに関して知識 理解を深める機会となるので、自分なりに何か得るものが あればと思っています。後半には体験活動も予定してお り、一部生徒たちがアスリートの方とともに体を動かす場 面もある予定となっているので楽しみにしていてくださ い。(北村)

「ひとこと」のご提出、ありがとうございます!

- * 伊藤先生、3か月間ありがとうございました。
- * 中3のスピーキングテストが実施されました。方法等不明点が多いので、何らかの説明の機会があればありがたいです・・・。
- * 三者面談期間中、何か家庭学習ができるような宿題や課題など出していただきたいな、と思います。
- * 部活動のある日はいつも以上に楽しそうに学校に向かっています。夢中になるものと出会えてよかったなぁと思っています。
- * テストの結果を受け、ショックだったにもかかわらずなかなか日々勉強することができません。。。 英数は日ごとに小テストなどの予定はないのでしょうか。
 - ▶ 小学校の時のような小テストはあまり中学校の授業では実施せず、章や単元などのまとまりで確認テストを実施しています。英語では、リスニングテストや、タブレットを活用した課題を定期的に与え、提出してもらっています。それらの結果を振り返ることで日々の家庭学習に繋げていけると良いでしょう。家庭学習の重要性について、引き続き授業内外で生徒に発信していきたいと思います。
- * 定期テストも終わり、大好きな部活も再開し、楽しく体を動かしているようです。寒くなってきましたので、体調を整えていってほしいです。
- * 3回目の定期考査を終え、本人の特徴(良い所や間違える傾向)を家庭で話しました。どう対策するか工夫が必要そうです。委員会活動もしっかいやってがんばっているようで、友達の協力のありがたみも実感しているようです。感染症に気を付けて冬を乗り越えてほしいです。
- * 落ち葉掃きボランティア、ちょっと面倒くさいなとも思いながら親子で参加しました。思いがけずたくさんの生徒たちが早朝の気持ちの良い空気の中、にぎやかに楽しく活動することができました。あいがとうございました。

保護者の皆さまへ

過日より H&S でお知らせいたしました通り、職場体験学習の受け入れにご協力いただける保護者の方を募っております。

※以下の内容のアンケートを H&S でお願いしております。ご確認ください。

職場体験受け入れご協力のお願い

本校第1学年では、令和5年2月1日(水)~2月3日(金)の3日間、職場体験を予定しております。12月6日(火)現在のところ、第1学年生徒数の4分の1程度分の事業所情報をいただい

ておりますが、まだまだ足りない状況でございます。

そこで、受け入れ可能な事業所についての情報提供として、保護者の皆様にはアンケートのご協力をお願いしたいと存じます。

つきましては、共通連絡に添付した「職場体験受け入れについて(お願い)」をご参照の上、保護者の方やお知り合いの方が働いていらっしゃる職場で快く受け入れてくださる事業所がござ

いましたら、アンケートに情報を提供してくださいますようお願いいたします。